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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「ハワイからの贈り物」 

プアレイ・ホークー・さとこ・フラ・スタジオ 

多部田 恵子様 

前回創立記念例会報告（３月２２日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

ビジターなし 

会長挨拶 

３月１７日（金）に東京ビックサイトで脱炭素

社会に向けての展示会が開催されておりました

ので行ってまいりました。太陽光発電や、風力発

電、水力発電、水素・燃料電池など、脱炭素社会

に向けて多くの企業が出展しており、来場者も非

常に多く脱炭素に対する関心の高さを感じるこ

とができました。 

会場に向かうまでに感じたことは、電車の込み具

合や、展示会場の混雑状況を見る限りではコロナ

感染前の状況に戻った感じがしました。 

日本では３月１３日（月）からマスクの着用は有

る条件以外の場所では個人の判断に委ねられて

いますが、埼玉から東京ビックサイトまでの道中

で電車内や道行く人の姿を見ましたが圧倒的に

多くの方がマスクを着用していました。しかし、

外国人と思われる方は電車の中や展示会場でも

マスクの着用をしていない人も多く見受けられ

ました。 

現在、銚子沖洋上風力建設に向けて準備が進めら

れています。その中心事業者である鹿島建設と

GE は今回の展示会には出展していませんでした。

諸準備に追われ今は展示会どころではない状況

かと思われます。 

ご存知のように今回の銚子沖洋上風力設備の一

基当たりの発電容量は 1.3MW と世界最大の発電

容量になる予定です。 

因みに現代銚子沖で運転している NEDO が建設し

た一基当たりの発電容量は 2400KW（0.24MW）なの

で今回の容量は 5.4 倍を超える規模になります。 

その関連で今年の１月３１日（火）に犬吠埼ホテ

ルにおいて風車関連部材に係る発注説明会が千

葉県商工労働部産業振興課エネルギー産業振興

室の主催で開催され、東芝エネルギーシステムズ

（株）からその関連について説明が有りました。

その内容はナセルリアフレームと電気キャビネ

ット製作の二点の説明で終わりました。そのこと

から洋上風力関係における日本で製作されるも

のはこの二点が決まっている状況で、ナセル内の

発電機設備他についてはどこで製作するかは現

在協議中と思われます。ナセル製作は東芝の鶴見

工場（横浜）が有力視されています。 

展示場で陸上風力発電設備のメンテナンスを行

っている会社の方とお話をしましたところ、ナセ

ル内（地上 80ｍ）は作業スペースが狭くそこは常

時揺れを感じ地震で例えれば震度２程度の揺れ

があるようです。 

今回の銚子洋上風力発電設備が銚子にとって地

域創生の起爆剤になることを願い会長挨拶とさ

せていただきます。 
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3/17臨時理事会報告 

１）４月１２日お花見移動例会の件   …承認 

例会場：猿田神社社務所 

卓 話：猿田 正城会員 

２）５月２４日銚子電鉄移動例会の件  …承認 

３）両ＲＣ合同スポーツ大会予算案の件 …承認 

４月１８日(火)ボーリング大会・懇親会実施 

４）五十嵐亘会員退会承認の件      …承認 

 

幹事報告 

1. 米山オリエンテーションのご案内 

2. コーディネーターニュース 2023年 4月号 

3. 2022年規定審議会改定について 

…ガバナー事務所 

4. 世話クラブ・カウンセラー委嘱状と奨学生世

話依頼について 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大岩 將道会員(3月 20日)傘寿 

 

結婚記念日 村田  等会員(3月 18日） 

須永 清彦会員(3月 21日） 

 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 大岩 將道会員 

傘寿８０歳になりました。 

 

 

 

 

 

 

✧髙瀬 幸雄会長 

伊藤浩一会員卓話宜しくお願い申し上げます。 

 

✧伊藤 浩一会員 

ＷＢＣ優勝しました。そして今日、卓話の指名を

受けました。有難うございました。 

卓  話  

「６６年前の今日今頃創立されました」 

 第 40代会長 伊藤 浩一会員 

銚子ロータリークラブは昭和３２年（1957年）

３月２３日に設立され、翌月４月１５日にＲＩよ

り設立を認められました。 

丁度今日の様な暖かい桜の花も咲き、菜の花が鉄

道沿線にびっしりと咲き誇る日だったと想像さ

れます。 

以前から千葉ロータリークラブの花岡会長から

医師同士の誼で「そろそろ銚子でもロータリーク

ラブを設立しましょう。同じ醤油の町野田にも既

に設立されたことですし」と持ちかけられ、市内

の有士に集まって貰い設立に向けての準備会が

つくられた後、正式に設立されました。翌４月１

５日には、ＲＩから認められ正式に創立しました。 

銚子は未だ戦禍の跡も残っていて設立には大変

苦労された事と推察致します。 

初代会長は、嶋田市長が務められ、２５名のチャ

ーターメンバーを以って設立されました。翌年 

昭和３３年（1958年）４月２５日には国際ロータ

リー（ＲＩ）よりの認証状伝達式が、旧銚子商工

会議所を会場とし、現公正市民会館を懇親会場と

して執り行われました。 

当時の第６０地区は東京をはじめ関東一円か

ら新潟、北海道迄大変広い地域でした。 
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第６０地区のガバナーは新潟の伊藤文吉氏であ

りました。戦前の大地主の方のようでした。千葉

ロータリークラブの次に昭和２８年(1953 年)木

更津クラブが出来、市川・船橋・館山・野田・松

戸に次いで銚子ロータリークラブは晴れて千葉

県内８番目、国内２０１番目のロータリークラブ

となりました。因みに２００番目のクラブは北海

道苫小牧で特別代表は銚子と同じ伊藤文吉であ

りました。 

認証伝達式には当時の足の便の悪さ(両国-銚子

は各駅停車の汽車による便）にもかかわらず、千

葉ＲＣの斎藤武特別代表、花岡直前会長をはじめ

として東ヶ崎潔第３５５地区ガバナー(日本で最

初のＲＩ会長になった方)、伊藤文吉(第６０地区

パストガバナー)小林雅一ＲＩ理事、手島知健Ｒ

Ｉ元理事をはじめ大勢の御来賓が御夫婦で出席

され大変盛大に認証伝達式は行われました。 

ここに銚子にも「奉仕と友愛・親睦」の灯りが灯

りました。 

昭和３２年当時の世相を顧みてみますと２月

２５日に石橋内閣から岸内閣に代わり１２月に

は立教大学から長嶋茂雄が巨人に入団していま

す。 

流行った歌では、フランク永井の「有楽町で逢い

ましょう」がヒットし生活にも少し楽しみが生ま

れて来た時代でしょうか。南極越冬隊が南極に上

陸し、今で言えば月へ上陸したかの様な喜びであ

りました。 

この様にして銚子ロータリークラブは誕生し、１

５年目には銚子東クラブを分離独立させロータ

リー活動の範囲を広げて行ったのでございます。

現在では、小さいながらに「奉仕」「友愛」「親睦」

を持った「ロータリアン」でまとまって活動して

います。 

 

 

 

 

委員会報告 

熊澤 直紀親睦活動委員長 

両ＲＣ合同スポーツ大会 

４月１８日(火) 

銚子ボウル １８時集合 

懇親会 甚作 

皆様奮ってご参加下さい。 

 

 

 

 

委嘱状伝達 

２０２３学年度米山奨学生 林 孝珍さん 

（2023/4/1～2024/3/31） 

世話クラブ：銚子ＲＣ カウンセラー:髙瀬会長 

 

退会のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

五十嵐 亘会員 

 

【出席報告】  

会員総数 ３６名  出席計算 ３４名  

出  席 ２３名  欠  席 １１名  

出 席 率 ６７．６５％ 

欠席者： 東君・東川君・廣瀬君・東川君 

宮内(秀)君・村田君・大里君・田中君 

吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

3/25会長エレクトセミナー② 佐藤君 
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【ニコニコ】 

 

 

 

 

                      

桜が咲きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陽光桜 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 25 日撮影：金島弘地域環境保全委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 27 日撮影：大岩將道会員 

猿田 正城会員 

「直にして温なれ」 
人々から素直で正直、そし

て温かい人間だと思われる

人間になろうということで

す。 

「平衡分別」 
物事に対して、バランスの

ある行動、そしてその場面

に最も適した考え方をすることです。 

 

 

東 祥三会員 

「如実知見」 
あるがままに見る、という

意味ですが、自分の目で見

て、自分の頭で考える基礎

になると思っている。 

「四耐四不(訣)」 
耐冷、耐苦、耐煩、耐閑 

不激、不躁、不競、不随 

 

 

松本 恭一会員 

「質実剛健」 
ありふれた言葉であります

が若いころから座右の銘に

しています。いい車が欲し

い、贅沢したい、ちょっと見

栄を張りたいとどうしても

思ってしまいますが、そん

なことより中味を充実させ

心身ともに強く逞しくなろ

うと自分自身への戒めとして常に大切にしていま

す。 

「和して同ぜず」 
ある程度年齢が行ってから大切にしている言葉で

す。人や社会とはうまくやり和を乱さないようにす

るが、自分の意見や考えは大事にし、しっかりと主

張はしていく。人にはどう思われようと自分のアイ

デンティティは大切にしていきたいと思っていま

す。 

 

職業奉仕委員会では、会員皆様の職業上 

あるいは生活上での座右の言葉（ことわざ、 

モットー、四字熟語など）を募集中！！ 

ご協力よろしくお願い致します。 

職業奉仕委員長 上総泰茂 

 

ニコニコ BOX ￥20,000 計 ￥581,000 

スモールコイン ￥ 2,800 計 ￥ 38,208 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 35,896 

希望の風 ￥ ― 計 ￥201,700 

次週（４月５日）プログラム 

「大人の休日俱楽部」 

金島  弘会員 

お弁当：桔梗屋（幕の内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


